



Si no avanzan cambios forzarán Plan B

De ser rechazado el proyecto, antes del 7 de diciembre estarían las leyes secundarias

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que el próximo 23 de noviembre comenzará a circular el anteproyecto de dictamen de la reforma electoral, mientras que el 28 se votará en comisiones y el 29 en el pleno.

"Circulará en las comisiones Político Electoral, de Puntos Constitucionales y de Gobernación el próximo miércoles 23 de noviembre, de ahí, cuentan con cinco días para estudiarla y el 28 sesionarán para que el 29 sea discutida en el pleno", expresó.

Adelantó que de ser rechazada por la oposición, "antes del 7 de diciembre estaría la reforma a las leyes secundarias".

El morenista insistió que "la vanidad política de la oposición busca impedir que avance una reforma constitucional en materia electoral que represente el clamor de la gente por una democracia menos costosa y una autoridad electoral imparcial".

Mier Velazco reiteró que la reforma electoral "va a fortalecer la democracia y sería menos costosa", y agregó que adicionalmente la elección de los consejeros no quedaría en manos de la partidocracia, "que cada quien asuma su posición y también las consecuencias, y que enfrente al pueblo

sobre la decisión que va a tomar con su voto de manera individual y respetuosa", manifestó.

"Representamos a dos proyectos distintos, empezando por el concepto de democracia y de respetar la voluntad popular", dijo.

Sobre la elección de los cuatro consejeros que concluyen su gestión, señaló que se hará con el mismo método que establece la ley; sin embargo, aclaró: "La única diferencia es que nosotros no vamos a hacer un proceso de negociación, acuerdo y cuotas, cuántos consejeros le toca a cada partido, porque así ha sido siempre", y dejarán que durante 60 días el Comité Técnico los seleccione de entre todos los que se registren. ●

IGNACIO MIER VELAZCO

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

"Que cada quien asuma su posición y también las consecuencias, y que enfrente al pueblo sobre la decisión que va a tomar con su voto"



Nuevos consejeros del INE serán seleccionados por Comité Técnico, advierten.